
Pièces 2 Pièces

Superficie 57 m²

Référence 84884105

Prix 695 000 €

Théoule-sur-Mer
Appartement à vendre (06590)
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Dans une résidence prestigieuse avec piscine et gardien, à seulement 5 minutes à

pieds  des  plages,  restaurants  et  du  port  de  Theoule,  découvrez  ce  magnifique

appartement entièrement rénové et meublé profitant d'une vue époustouflante sur

la  mer.L'appartement  2  pièces  d'environ  50m²  dispose  d'un  grand  séjour  avec

espace TV, salle à manger et cuisine équipée ouverte. Une chambre avec placards

intégrés  ainsi  et  salle  de  douche,  ainsi  qu'un  toilette  invités  complètent

l'appartement.Toutes les pièces ouvrent sur une terrasse couverte face à la baie de

Cannes et au port de la Rague, permettant ...

In  a prestigious residence with swimming pool  and caretaker,  just  5 minutes walk

from  the  beaches,  restaurants  and  the  port  of  Theoule,  discover  this  lovely

apartment, completely renovated and furnished, enjoying a breathtaking view of the

sea.This 2-room apartment of  approximately 50sqm is composed of a large living

room with  TV  area,  dining  room and  open  fitted  kitchen.  A  bedroom with  built-in

cupboards and a shower room, as well as a guest toilet complete the apartment.All

the rooms open onto a covered terrace facing the bay of Cannes and the port of La

Rague, allowing you to admire the ...

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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